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9月28日下午，工行安徽省分行与省江

北产业集中区在和县签署了《战略合作协

议》。根据协议约定，未来5年，工行安徽省

分行将为江北集中区提供300亿元意向信

贷支持。江北集中区管委会主任毕小彬，

工行安徽省分行行长朱文信、副行长常真

旺、苏国庆，以及集中区管委会和省工行相

关部门负责人参加了签约仪式。

工行安徽省分行作为省内经营规模最

大的商业银行，自皖江示范区建设启动以

来，在努力争取总行信贷政策支持的同

事，积极衔接示范区建设资金需求，前期，

在省政府示范区建设银企对接会上，已对

接项目136个，意向贷款533亿元；本次《战

略合作协议》的签订，标志着工行安徽省

分行与江北集中区的合作进入到实质性

操作阶段。

目前，江北集中区机构组建、规划编

制、招商引资等工作已经取得了阶段性成

效。工行安徽省分行将在未来5年内，为江

北集中区基础建设、金融招商、产业招商等

提供300亿元的资金支持，并在贷款利率、

期限、担保方式等方面为集中区提供便

利。此外，工行安徽省分行还将在江北集

中区内设立分支机构，强化服务力量，切实

支持集中区建设和产业承接。

安徽省江北产业集中区获工行300亿元意向信贷支持

正办理首套房贷的或受影响

新政要求，贷款购买商品住房的首付比

例调至30%及以上。而在此之前，首次购买

90平方米以下普通住宅的贷款最低首付为

20%。那么已经申请办理了首套房的房贷，

但是审批还没有下来，材料正在审核当中，会

不会也要受到“新政”波及呢？

记者咨询了省城工商、交通、建设、招商、

浦发等多家银行，对于“新政”，一些银行的个

贷部经理都表示会严格按照政策来办理房

贷。“消息一公布立即执行，对于正在办理的

一套房贷，要看申请到哪一步了，严格意义上

说，只要负责贷款的领导没有签字，还没申请

下来的房贷会按照最新的政策执行。”交通银

行三孝口支行个贷中心的工作人员告诉记

者。

随后，记者还咨询了其他几家大银行的

个贷中心，都得到同样的回复。“新闻已播了，

已经开始执行了。对于正在办理的首套房房

贷的客户，需要等客户经理的电话，如果需要

补至30%，那就会按政策执行。”招商银行合

肥分行营业部的工作人员说。

三套房房贷被彻底“关禁闭”

之前在有些高房价地区，商业银行打出

“擦边球”，部分银行利用消费贷款曲线进入楼

市。如今新政要求，各商业银行暂停发放第三

套及以上住房贷款，可以说，三套房房贷被彻

底关了“禁闭”，全国将“告别”三套房房贷。

一位银行的个贷部经理告诉记者，相对

于之前三套房的“松动”，目前的新政则是动

真格的，严厉禁止三套房的房贷，完全没有松

动的可能。

有分析认为，此次发布的新政将有力地

堵住消费贷款买房的“灰色通道”。更引人关

注的是，调整住房交易环节的契税和个人所

得税优惠政策，而且房产税改革试点或被扩

大到全国。

住建部政策研究中心主任陈淮表示，新

政首次提出遏制“房价过高”，是“国十条”的

基本延续，首套房贷首付比提至三成其实是

政策恢复常态，并非惩罚性、限制性措施；未

来政府将更多地采用财政手段推进保障性住

房建设。

凭什么打造成“区域性特大城市”？孙金龙“探营”在建大项目时说：

有这些工业脊梁，合肥大有希望

万宝家电基地
填补合肥制冷压缩产业空白

“作为刚刚摘得‘全国百强县’桂冠的

县，孙书记，跟您说实话，我们经常都被自

己正在做的工作所感动呢！”昨天早上，观

摩团刚刚从合肥市政务中心起步发车，肥

西县长李海鹰就用幽默的开场白打开了

话匣子，“观摩的第一站就是肥西桃花工

业园，现在的‘千亿大桃花’不仅工业项目

硕果累累，而且吴存荣市长命名的‘桃花

潭’（音）周边，我们也种下了很多的桃树，

我这个被封的‘桃花潭主’，如今也是备感

骄傲和自豪呢。”

在填补了合肥市制冷压缩产业链核

心部件空白的万宝家电生产基地，企业方

的负责人一边介绍项目的进展情况，一边

跟孙金龙叙起了家常：“孙书记，您知道

吗？我们董事长说了，企业自己来肥投资

太寂寞，要带几个‘兄弟’过来才高兴，这

不，他就要把与我们配套的项目也引进过

来了呢。”

加强版“国十条”影响波及合肥

正在办理的首套房贷或按新政执行
“这次调控算是核武器。”地

产大亨潘石屹用这样的词汇形

容此次出台的“国十条”房产新

政，更多人则认为此次是比“史

上最严”更严的调控政策：波及

面很广，各种类型的住宅都受到

了政策影响，三套房停贷和房产

税试点的面也大幅扩大。

那么，此次新政“飓风”在安

徽是否已经“立竿见影”？正在

等待贷款办理手续的买房者会

被“株连”吗？又会给想要买房

者带来哪些影响呢？

实习生 胡龙生记者 宛月琴

“植入剂药物，采用的是区域性缓释技

术。简单说来，就是哪里生病了，就把药物

直接作用在哪里。”安徽中人科技有限公司

负责人现场给观摩团普及医学知识来了。

“那么，这些药物的临床使用怎么样

了？费用贵不贵呢？”孙金龙关切地问。

“企业自主研发的顺铂等产品，已经

广泛用于癌症的辅助治疗了。据不完全

统计，今年的受用人数将达到10万左右。

费用上，采用植入剂这种方式治疗胃癌，

一个疗程的费用是2000元；而在广州，采

用国外的同类药物进行治疗，则需高达17

万元。”

“照这么说来，以后癌症不再是不治之

症了。”孙金龙风趣地说。

“企业现在生产的产品，是全世界率先

开展的对胃癌、大肠癌、食道癌、胰腺癌等

多发性癌症的辅助治疗。以后还会继续攻

坚克难，力争找到更多的‘癌症克星’。”

一天的“探营”过后，孙金龙颇有感触

地说，合肥凭什么站在“十二五”规划的起

点上？凭什么打造成“区域性特大城市”？

这些重大项目是挺直合肥工业的脊梁，有

它们，合肥大有希望。

“现在，高新区招商局平均每天要接

待至少 5 批前来考察投资的客商呢！”高

新区管委会主任李兵也一路“如数家

珍”。

“今年8月3日才与合肥市洽谈，15日

就正式开工了。12天的时间，合肥市创造了

赛维筹建新厂的‘吉尼斯纪录’啊！明年5

月，全球最大的太阳能基地，就会在这里崛

起了。”赛维企业负责人朱良宝感慨万千。

“你还有所不知吧，最近这段时间，又有

两家太阳能产业的项目要到合肥来呢。项

目建设还是要抓点紧啊！”孙金龙也笑着说。

“的确是的，赛维一期的项目，现在是

‘不下雨24小时干，下小雨不停干，下大雨

停了继续干’。现在，工地现场的协调会，都

是在晚上22:30开，真是‘赛维夜总会’（夜里

总开会）了！”

“是呀，你们不仅是‘夜总会’，还‘招蜂

引蝶’呢！现在很多跟太阳能相关的配套企

业陆续要来，就是因为你们先在合肥落户了

啊！”孙金龙风趣地对话道。

按合肥“十二五”

规划设想，五年之后

要成为拥有 700 万人

口的“区域性特大城

市”。那么，合肥市都

有哪些“家底儿”？昨天是“十一黄金周”

的第一天，省委常委、合肥市委书记孙金

龙的“度假”方式却有点小特别：在他的带

领下，合肥市委、市政府领导班子，以及市

直机关的负责人，要用10月1日、2日两天

时间，一起“周游”三县四区，对全市在建

的工业项目进行“地毯式”的大观摩，让三

县四区之间相互学习，提升招商引资水

平，提高项目管理能力，增强政府服务意

识。仅昨天一天，就一口气实地“探营”了

27个在建大项目。 记者 刘甜甜

全球最大太阳能基地将在这里崛起

“癌症克星”就从这里“诞生”

孙金龙、吴存荣等国庆日观摩重大项目


